



# Chorus Juventus

Jugendchor der  
Wiener Sängerknaben

Der **Chorus Juventus** (Kapellmeister: **Daniel Erazo-Muñoz** und **Oliver Stech**) ist der Jugendchor der Wiener Sängerknaben. Seine Mitglieder sind die Schülerinnen und Schüler des Oberstufenrealgymnasiums der Wiener Sängerknaben, das 2010 gegründet wurde, um die musikalische auf Teenager zugeschnitten fortsetzen zu können. Die Oberstufe mit Schwerpunkt Vokalmusik ist die einzige ihrer Art in Europa – zu den angebotenen Fächern gehören neben Chorgesang und Einzelstimmbildung auch Tonsatz, Gehörbildung und Aufführungspraxis. Ein Team von neun Stimmbilderinnen und Stimmbildnern betreut die einzelnen Stimmen. Die Schülerinnen und Schüler zeigen ihr solistisches Können bei Liederabenden im Palais. Der Chor singt eigene Konzerte. Dazu kommen Mitwirkungen bei Konzerten der Wiener Sängerknaben und besondere Auftritte in der ganzen Stadt – etwa für die Charity „Austria for Life“ vor dem Wiener Stephansdom 2021. Mehrmals war der Chor mit den Philharmonix im Wiener Konzerthaus auf der Bühne; zuletzt im Februar 2024. Im Mai 2024 waren die Jugendlichen beim Beethoven-Flashmob der mdw am Stephansplatz zu erleben.

Mai 2024  
[www.wsk.at](http://www.wsk.at)